

MILITER

Babinsa Desa Biringere Bersama DPD JNI Pangkep Ajak Warga Waspadai Cuaca Ekstrem

HermanDjide - PANGKEP.MILITER.CO.ID

Jan 20, 2025 - 10:11



Babinsa Desa Biringere Bersama DPD JNI Pangkep Ajak Warga Waspadai Cuaca Ekstrem

PANGKEP – Dalam rangka menjaga keselamatan dan meningkatkan kesadaran

masyarakat, Babinsa Desa Biringere, Koramil 1421-03/Bungoro, Kabupaten Pangkep, Sersan Mayor Sudirman, melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan warga setempat, Senin (20/1/2025). Kegiatan ini juga dihadiri oleh Ketua Dewan Pimpinan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep.

Dalam acara tersebut, Sersan Mayor Sudirman mengingatkan masyarakat mengenai bahaya yang mungkin timbul akibat cuaca ekstrem yang melanda wilayah tersebut. Ia menegaskan pentingnya langkah antisipasi dini, terutama dalam menghadapi potensi pohon tumbang dan kondisi rumah yang tidak aman. "Kewaspadaan harus ditingkatkan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, apalagi dengan cuaca yang tidak menentu seperti sekarang," ujarnya.

Ketua DPD JNI Kabupaten Pangkep, yang turut hadir dalam kegiatan ini, memberikan apresiasi atas inisiatif Babinsa yang peduli terhadap keselamatan warga. Ia menyampaikan bahwa peran aktif TNI bersama elemen masyarakat sangat penting untuk membangun kesadaran bersama menghadapi bencana alam. "Kegiatan seperti ini sangat membantu masyarakat memahami risiko yang ada, sekaligus mempersiapkan langkah-langkah preventif," katanya.

Salah satu warga Desa Biringere, Rahmat, menyampaikan rasa terima kasih atas kepedulian Babinsa dan pihak-pihak terkait yang hadir untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat. Menurutnya, komunikasi langsung seperti ini lebih efektif dalam menyampaikan informasi penting, terutama bagi warga di pedesaan.

Selain menyampaikan imbauan, Babinsa juga mengajak masyarakat untuk saling bekerja sama menjaga kebersihan lingkungan dan memangkas pohon-pohon yang berpotensi tumbang saat angin kencang. Langkah-langkah kecil ini diharapkan dapat meminimalkan risiko kerugian yang diakibatkan oleh cuaca ekstrem.

Kegiatan ini berlangsung dengan suasana penuh keakraban. Warga tampak antusias mendengarkan arahan yang diberikan dan berkomitmen untuk lebih waspada. Kegiatan Komsos ini sekaligus menjadi momen penting dalam mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap ancaman cuaca ekstrem dapat meningkat, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Babinsa menegaskan bahwa dirinya selalu siap membantu masyarakat kapan pun diperlukan. (Herman Djide)